Pues todo enfermero debe tener un periodo de vacaciones que es obligatoria y las vacaciones deben ser disfrutadas necesaria y obligatoriamente, no siendo posible su compensación económica, únicamente cabría la compensación económica de vacaciones no disfrutadas en el supuesto que se haya producido el cese del trabajador antes de haber agotado el período vacacional completo, o en el caso de no haber llegado todavía la época de producirse dicho disfrute en algunas ocasiones el enfermero decide que días guiere y en otras ocasiones no los puedo elegir. Un fondo fijo se clasifica por su localización: Almacén. Fondo fijo. Central de equipos y esterilización. Su servicio: De curación. De canje. Equipo móvil. Equipo fijo. Equipo clínico. Equipo rojo, siempre es muy necesario ese tipos de cosas y casi no se mucho de esto pues porque básicamente no he leído muchas cosas de enfermería ya que estoy viendo otro tipo de cosas. El término supervisión según la Real Academia Española significa ejercer la inspección superior en trabajos realizados por otras personas. La supervisión en Enfermería es, por lo tanto, una de las responsabilidades más grandes que puede eiercer un profesional. La Comunicación una de las claves de la enfermería pasa por tener una buena comunicación con los pacientes y el resto de profesionales sanitarios, puesto que se trata de un componente 90 básico y fundamental dentro de la profesión enfermera, a muchos pacientes les gusta mucho hablar con los enfermeros y a veces es bueno por lo mismo que los distrae de muchas cosas y se habla muy bien del enfermero, también en la forma en que los atiendes es una forma de expresión ya que algunas personas son muy groseras. El Reporte de ausentismo laboral del personal de enfermería, es un problema que enfrentan muchas unidades de salud, ya que impide brindar atención con calidad y eficiencia en las unidades de medicina familiar. Conceptos de control: Apreciar el resultado de ejecutar los planes en relación con los objetivos previamente establecidos, conociendo las causas de las posibles desviaciones y las medidas oportunas para su corrección. En este tiempo que he visto las cosas del libro de enfermería me han dado miedo de hacer algo incorrecto ya que son muchas cosas que aplica la carrera de enfermería y sé que voy a pasar por muchas cosas y serán muy fuertes. La evaluación está determinada por la medición objetiva de logros progresivos, confronta alcances en relación con el plan inicial y establece posibles causas en las desviaciones detectadas, limitantes para la ejecución o el desempeño, es por lo tanto, objetiva, dinámica, constante, oportuna, continua y permanente. Evaluación del desempeño es un método para evaluar el recurso humano en la organización, por lo cual se le considera una herramienta de gestión para evaluar conocimientos, habilidades y comportamientos; es una apreciación del desenvolvimiento para lo que fue contratado y que aporta logros en los objetivos de la empresa, a veces es por dejar en alto la empresa o porque de verdad no dan mucho esfuerzo y eso les puede arruinar. La calidad es un atributo esencial de la atención médica que resulta fundamental para lograr los objetivos nacionales de salud y el futuro sostenible del sistema de salud. en México existen antecedentes de iniciativas para mejorar la calidad de los servicios que datan de 1956; sin embargo, fue hasta el año 2001 cuando gran parte de los esfuerzos fueron canalizados en una estrategia nacional, la Cruzada Nacional por la Calidad de los Servicios de Salud.